



El balance anual de la Comisión de Cuadros de la Asamblea Municipal del Poder Popular de [#Moa](#) se realizó en la mañana de hoy con la presencia de Alexei Mejías Céspedes Primer Secretario del Partido en el territorio y Maité Pupo Romero, Jefa del departamento independiente de la Asamblea Nacional para la atención a la Provincia de Holguín.

Yeleyni Guilarte Aguilera, Especialista de Órganos electivos del gobierno local, tuvo a su cargo la lectura del informe en el que refirió que el comportamiento ético de los cuadros, el cumplimiento de las legislaciones establecidas y el ejemplo personal, deben ser aptitudes permanentes en los 17 cuadros de la Asamblea.

Temas como mayor participación en las redes sociales, permanente vinculación con el pueblo y buscar soluciones a las inquietudes que la población, enriquecieron el informe y mostraron el compromiso de los cuadros del gobierno en el cumplimiento de sus responsabilidades, con apego a los preceptos del Código de Ética que recientemente rubricaron.

Maité Pupo reconoció la calidad del informe presentado y recalcó que hay que lograr una correcta planificación del trabajo de los Presidentes de los Consejos

Populares, en el que se incluya la capacitación y autopreparación en temas tan significativos como el funcionamiento de los nuevos actores económicos, el trabajo en redes sociales, los procesos inversionistas y otros que constituyen elementos que esos cuadros deben dominar para poder ejercer el Gobierno de solución al que estamos llamados todos.

Alexei Martínez Mora Presidente de la Asamblea Municipal del Poder consideró que el primer documento que debemos tener los cuadros a mano, es precisamente el Código de ética que todos firmamos el pasado 24 de febrero, el que debe ser un material de consulta constante.

Dijo además que la mayor debilidad que hoy tenemos es la reserva de cuadro, y los primeros que deben visualizar y captar jóvenes con los cuales trabajar y prepararlos para asumir cuando se requiera, somos los propios cuadros, tiene que existir esa voluntad si realmente queremos resultados.



En el contexto de esta reunión fue reconocida Laine Domínguez, Presidente del Consejo Popular Moa-centro como Cuadro Destacado en el año 2023.

Al resumir el Balance anual de los cuadros en la Asamblea Municipal del Poder,

Alexei Mejías Céspedes Primer Secretario del Partido en Moa, refirió la necesidad de continuar la preparación y superación de los cuadros y sus reservar, asunto que hay que extender a los jóvenes como parte la cantera que debemos atender.

Aunque se manifiesta avance en el uso de las plataformas digitales, hay que lograr una correcta generación de contenidos, con adecuada redacción que permita un mayor posicionamiento en las redes sociales.

Finalmente llamó al estudio constante y cumplir con los preceptos del Código de ética de los Cuadros de la Revolución Cubana, como debe caracterizar a cada uno de los que tenemos la responsabilidad de dirigir.



[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Camilo Velazco Petittón , Periodista

Balance anual de la Comisión de Cuadros de la AMPP Moa

Creado: Sábado, 02 Marzo 2024 13:00

Visto: 484
